

L'Indépendant, 09/05/24

Bourg-Madame : le 4e forum Santé se déploie dans la montagne catalane



Près de 150 professionnels de la santé ont proposé des stands et des ateliers à la population du territoire.
- Frédérique Berlic

Le forum Santé montagnes catalanes a permis de réunir à la halle des sports, 50 structures locales et départementales. Soit environ 150 professionnels pour échanger avec les habitants sur l'offre de soins, la prévention santé, l'accompagnement médico-social et social, le handicap, l'aide aux aidants, l'insertion, la formation et l'emploi dans le domaine de la santé.

Coordonné par le contrat local de Santé montagnes catalanes, le forum Santé revient en force après une pause liée à la pandémie Covid-19, avec davantage de structures participantes et de supports proposés. Cette année, un projet innovant devait marquer durablement les esprits avec le Train de la santé. *"Effectivement, il devait y avoir des conférences dans le Train jaune pour une soixantaine de personnes de plus de 60 ans. Malheureusement, les pluies diluviennes ont occasionné un éboulement sur la voie ferrée juste avant le passage du Train. On a dû s'adapter"*, explique Fanny Rouquette, coordinatrice du contrat local de santé (CLS), *"une séance sport-santé sur le quai de la gare de Mont-Louis/La Cabanasse, réalisée par la Maison Sport-Santé a remis de la bonne humeur malgré tout."*



Georges Armengol et Pierre Bataille, présidents d'intercommunalités et Fanny Rouquette, coordinatrice du contrat local de santé.

Plus de 20 partenaires santé ont présenté les conférences, en attendant que le bus mis en place par la SNCF rapatrie l'assemblée à Bourg-Madame.

Une participation de 350 personnes

La halle des sports accueillait 50 structures partenaires du Forum. Elles ont assuré une visite de leurs stands d'information interactifs, avec la possibilité d'assister à 16 ateliers ludiques et pédagogiques sur des thématiques variées : bucco-dentaire, tabac/alcool, santé-environnement, mémoire, numérique... *"Huit élèves en CAP services aux personnes et vente en espace rural du lycée du Mas Blanc étaient partenaires du forum et ont aidé à la logistique... et organisation d'un quiz sur la santé"*, a précisé Fanny Rouquette. Avec sa collègue Zoé Lasserre, elle s'est félicitée du bilan positif de l'opération *"qui a réuni tout le réseau CLS et a permis aux habitants d'être informés sur les dispositifs existants sur le territoire, de rencontrer des professionnels et de développer leurs connaissances sur des thématiques santé."* Près de 350 personnes ont participé à ce forum Santé.